

岡山県立高梁高等学校  
校長 蟻正教子

### 生徒の皆さんへのメッセージ

皆さん、ニュース等で既にご存知だと思いますが、昨日、安倍首相が「全国全ての小・中・高校、特別支援学校に対し、3月2日から春休みまで臨時休校とするよう要請する」と表明がありました。

これを受け、岡山県では原則3月2日、月曜日から春休みの開始日まで臨時休業とすることになりました。急な決定で驚きましたが、これは現在の状況が極めて深刻であるということです。皆さんの健康・安全を考えるとやむを得ない決定だと思います。外出時の新型コロナウイルスへの感染リスクが急速に高まりつつあることを意識して、皆さんには手洗い・うがい・咳エチケットはもちろん、不要不急の外出を避け、自宅で過ごすなど、自分を守るという意識をしっかりと持ち、休み中もくれぐれも慎重な行動をお願いします。

3年次の皆さん、3月1日は卒業式です。高校生活の区切りの日であり、卒業する生徒にとっても我々教員にとっても大切な行事ですが、岡山県全ての高校で在校生の参加を取りやめることになりました。代表生徒のみの出席になります。一生に一度の高校の卒業式がこのような形になり、皆さんの胸中を思うと、非常に辛いものがありますが、今の厳しい状況を理解していただきたいと思います。

また、受験を控えている皆さん、不安な思いで一杯だと思います。しかし、条件は皆同じです。くれぐれも健康管理に努め、臆することなくベストを尽くしてください。

みんな、負けるな！

そして、1、2年次の皆さん。次の登校日がいつになるのか見通しのつかない状態です。先の見えないこれからの日々をどうやって過ごすのか、たか高生が試されています。学校の授業はなくなりますが、自分のための勉強は続けなければなりません。また、この期間をどう過ごすのかで自分の進路が変わってくるかもしれません。あの時期、私はこう考え、このように行動したと言えるように過ごして欲しいと思います。

最後に、「困難はそれを乗り越えられる者にのみ訪れる」といいます。マスクも消毒用アルコールも無く、重症にならなければPCR検査もしてもらえないという現実があり、自分の身は自分で守るしかない状況です。快眠・快食・適度な運動で規則正しい生活をするのが免疫力UPになるといいます。皆さんは、必要以上に恐れることなく、正確な情報を集め、今の自分にできることは何かを必死に考え、可能な限りの予防に努め、自分を守り、この困難を乗り越えてください。

休業中も学校には先生方がいます。あってはならないことですが、新型コロナウイルスに感染したり、他にも困ったことがあれば電話で連絡してください。また、今後の事に関しては、新しい情報が入ればHP等で発信していきます。学校としても、HPやGoogle Classroom、スタディサプリ等様々な方法で、皆さんを支えています。チェックを欠かさないようにしてください。

では、次に会うまで健康で、全員無事で一人も欠けることなく、その笑顔を見せて欲しいと願っています。